

Ein letzter Brief zur Erinnerung an meine beste Freundin

Kerstin Holz aus Streufsdorf

*Regenbogen, Sonne,
Lachen, Lieben...*

Sogar wenn andere weinen würden –
das warst du, liebe Holzi !

Du warst nie ein gläubiger Mensch, aber nach allem,
was ich von dir weiß, bist du schon vor Tagen mit
wehenden Fahnen im Himmel aufgenommen
und zu einem der besten Plätze geführt worden.

Zu einem der Plätze, die es nur für ganz, ganz wenige Menschen gibt.
Kerstin war nicht reich und berühmt, trotzdem viel reicher und berühmter im Himmel und auf
Erden als irgendjemand, den ich kenne.

Sie hatte kein Gramm Bosheit, nur Liebe, Güte und Freude in sich und eine herrliche Portion
Unfug gehörte zu ihr... und trotzdem war sie weise!

Man ging immer von ihr weg und fühlte sich besser. Mit neuen Ideen, neuem Schwung und
man war ein klein wenig ein besserer Mensch geworden. Ja, man kann sogar sagen, man ist ein
bisschen gewachsen. All das konnte Holzi bewirken.

Und das bei ihrer selbst nicht so großen Körperhöhe!

Auf ein Wiedersehen!

Deine Freundin Diana Gill, geb. Leusenrink, aus Steinfeld, jetzt in England

